

ABSTRAK

M. Khamim Jazuli, Nomor Induk Mahasiswa 12103173105, Tinjauan Hukum Positif Dan Fiqih Siyasah Terhadap Peran Organisasi Masyarakat Dalam Pemberdayaan Masyarakat (Studi Kasus Nahdlatul Ulama Kota Blitar), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing Lailatul Nikmah, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci : Organisasi Kemasyarakatan, Nahdlatul Ulama, Pemberdayaan Masyarakat.

Penelitian ini dilakukan karena pentingnya peran organisasi kemasyarakatan dalam pemberdayaan terhadap masyarakat. Pemberdayaan masyarakat oleh organisasi kemasyarakatan diatur dalam Pasal 6 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2017 tentang Organisasi Kemasyarakatan. Nahdlatul Ulama Kota Blitar merupakan salah satu organisasi kemasyarakatan yang berperan aktif dalam melakukan pemberdayaan terhadap masyarakat. Peran yang dilakukan oleh Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam melakukan pemberdayaan terhadap masyarakat tersebut menjadi daya tarik untuk dilakukan penelitian dengan judul ” Peran Organisasi Masyarakat Dalam Pemberdayaan Masyarakat (Studi Kasus Nahdlatul Ulama Kota Blitar)”.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana peran Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam pemberdayaan masyarakat? 2) Bagaimana tinjauan hukum positif terhadap peran Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam pemberdayaan masyarakat? 3) Bagaimana tinjauan hukum fiqih siyasah terhadap peran Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam pemberdayaan masyarakat?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian hukum empiris. Data primer dalam penelitian ini diambil dari hasil wawancara dengan pengurus Nahdlatul Ulama Kota Blitar, sedangkan data sekunder dalam penelitian ini diambil dari buku, jurnal dan skripsi yang memiliki keterkaitan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Peran yang dilakukan Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam pemberdayaan terhadap masyarakat dilakukan dengan penyediaan lapangan kerja dan pengembangan usaha terhadap masyarakat. Peran tersebut dilakukan melalui program dari Nahdlatul Ulama Kota Blitar yaitu program dibidang pendidikan, kesehatan dan ekonomi. 2) Nahdlatul Ulama Kota Blitar melakukan peran pemberdayaan terhadap masyarakat melalui program dibidang pendidikan, kesehatan dan ekonomi. Peran tersebut cukup efektif dalam memberdayakan masyarakat karena melalui program yang dilakukan Nahdlatul Ulama Kota Blitar masyarakat Kota Blitar dapat meningkatkan kualitas pendidikan, kualitas kesehatan, mendapatkan lapangan pekerjaan dan meningkatkan pendapatan masyarakat. Peran yang dilakukan oleh Nahdlatul Ulama Kota Blitar termasuk penerapan dari pasal 6 Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2017 tentang Organisasi Kemasyarakatan. 3) Perspektif fiqih *Siyasah Tanfidziyyah Syar'iyyah*, peran Nahdlatul Ulama Kota Blitar dalam melakukan pemberdayaan terhadap masyarakat melalui program dibidang pendidikan, kesehatan dan ekonomi termasuk upaya untuk mencipakan kemaslahatan yang mana diatur dalam Al-Qur'an Surah An-Nisa' ayat 135.

ABSTRACT

M. Khamim Jazuli, Student Identification Number 12103173105, Role of Community Organizations in Community Empowerment (Case Study of Nahdlatul Ulama City of Blitar), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law Sciences, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor of Lailatul Nikmah, S.Pd., M.Pd.

Keywords: **Community Organization, Nahdlatul Ulama, Empowerment Public.**

This research was conducted because of the important role of community organizations in community empowerment. Community empowerment by community organizations is regulated in Article 6 of the Law of the Republic of Indonesia Number 16 of 2017 concerning Community Organizations. Nahdlatul Ulama Blitar City is one of the social organizations that plays an active role in empowering the community. The role played by Nahdlatul Ulama of Blitar City in empowering the community is an attraction for conducting research with the title "The Role of Community Organizations in Community Empowerment (Case Study of Nahdlatul Ulama City of Blitar)".

The formulation of the problem in this research is 1) What is the role of the Nahdlatul Ulama of Blitar City in community empowerment? 2) What is the positive legal review of the role of Nahdlatul Ulama in Blitar City for community empowerment? 3) What is the review of siyasa fiqh law on the role of Nahdlatul Ulama in Blitar City for community empowerment?

The research method used in this study is the empirical legal research method. The primary data in this study were taken from interviews with Nahdlatul Ulama officials in Blitar City, while the secondary data in this study were taken from books, journals and theses that are related to this research.

The results of this study indicate that: 1) The role played by Nahdlatul Ulama of Blitar City in empowering the community is carried out by providing employment and business development for the community. This role is carried out through a program from the Nahdlatul Ulama of Blitar City, namely programs in the fields of education, health and the economy. 2) Nahdlatul Ulama of Blitar City performs the role of empowering the community through programs in the fields of education, health and the economy. This role is quite effective in empowering the community because through the program carried out by the Nahdlatul Ulama of Blitar City, the people of Blitar City can improve the quality of education, quality of health, get jobs and increase people's income. The role played by Nahdlatul Ulama of Blitar City includes the application of article 6 of Law Number 16 of 2017 concerning Community Organizations. 3) The perspective of Siyasah Tanfidziyyah Syar'iyyah fiqh, the role of Nahdlatul Ulama of Blitar City in empowering the community through programs in the fields of education, health and the economy including efforts to create benefit which is regulated in Al-Qur'an Surah An-Nisa' verse 135.

خلاصة

محمد حميم جزولي ، رقم تعريف الطالب ١٢١٠٣١٧٣١٠٥ ، دور المنظمات المجتمعية في تمكين المجتمع (دراسة حالة لنهضة العلماء مدينة بليتار) ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة وعلوم القانون ، جامعة الدولة الإسلامية ، سيد علي رحمة الله تولونجاجونج ، ٣٢٠٢ مشرف ليلة نكمه الكلمات المفتاحية: تنظيم المجتمع ، نهضة العلماء ، التمكين

تم إجراء هذا البحث بسبب الدور المهم لمنظمات المجتمع في تمكين المجتمع. يتم تنظيم تمكين المجتمع من قبل منظمات المجتمع في المادة ٦ من قانون جمهورية إندونيسيا رقم ١٦ لعام ٢٠١٧ بشأن المنظمات المجتمعية. نهضة العلماء مدينة بليتار هي إحدى المنظمات الاجتماعية التي تلعب دوراً نشطاً في تمكين المجتمع. الدور الذي لعبته نهضة العلماء من مدينة بليتار في تمكين المجتمع هو عامل جذب لإجراء بحث "دور المنظمات المجتمعية في تمكين المجتمع (دراسة حالة لمدينة نهضة العلماء بمدينة بليتار)" بعنوان صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي (١) ما هو دور نهضة العلماء في مدينة بليتار في تمكين المجتمع من نظور القانون الوضع

طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي طريقة البحث القانوني التجريبي. البيانات الأولية في هذه الدراسة مأخوذة من مقابلات مع مسؤولي نهضة العلماء في مدينة بليتار ، (٢) بينما البيانات الثانية في هذه الدراسة مأخوذة من الكتب والمجلات والأطروحة المتعلقة بهذا البحث.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (١) يتم تنفيذ الدور الذي لعبته نهضة العلماء من مدينة بليتار في تمكين المجتمع من خلال توفير فرص العمل وتطوير الأعمال التجارية للمجتمع. يتم تنفيذ هذا الدور من خلال برنامج من نهضة العلماء في مدينة بليتار ، وهي برامج في مجالات التعليم والصحة والاقتصاد. (٢) نهضة العلماء من مدينة بليتار تقوم بدور تمكين المجتمع من خلال برامج في مجالات التعليم والصحة والاقتصاد. هذا الدور فعال للغاية في تمكين المجتمع لأنه من خلال البرنامج الذي تنفذ نهضة العلماء في مدينة بليتار ، يمكن لسكان مدينة بليتار تحسين جودة التعليم ونوعية الصحة والحصول على وظائف وزيادة دخل الناس. يتضمن الدور الذي لعبته نهضة العلماء من مدينة بليتار تطبيق ٦ المادة من القانون رقم ١٦ لسنة ٢٠١٧ بشأن المنظمات المجتمعية. (٣) منظور سياسة التنفيذية ، دور نهضة العلماء في مدينة بليتار في تمكين المجتمع من خلال برامج في مجالات التعليم والصحة والاقتصاد بما في ذلك جهود خلق المنفعة التي ينظمها القرآن. سورة النساء الآية ١٣٥